

<u>SeniorentänzerInnen — eine große Familie</u>



Seit nunmehr <u>acht Jahren</u> sind die Seniorentänzerinnen und -tänzer unter der Leitung von Renate Rauter eine verschworene und tanzbegeisterte Gemeinschaft die für alle offen ist.

Mit 28 bis 30 Tanznachmittagen im Jahr - wobei im Schnitt von 27 Mitgliedern mindestens 20 bei jedem Tanznachmittag anwesend sind - zählen die Tänzerinnen und Tänzer zu den aktivsten Gruppen unseres Vereines.

Die Freude und Begeisterung, sich nach musikalischen Rhythmen zu bewegen, stehen im Vordergrund. Aber auch Geist und Körper werden ständig gefordert. Besonders erfreulich, alle unsere Aktivitäten verlaufen in einem sehr freundschaftlichen bzw. familiären Rahmen.

So werden auch alle Feste, wie Weihnachten, Ostern und der Jahresabschluss, aber auch runde und halbrunde Geburtstage, gebührend gefeiert.

Diesmal gab es am 22.10.2012 eine gemeinsame Feier im "Landhaus Strussnighof" für folgende Jubilare:

Renate Rauter Tanzleiterin 70 Jahre
Diethard Rauter 70 Jahre
Stefan Luschnig 80 Jahre
Maria Pagitz 80 Jahre
Annemarie Harrison 90 Jahre.

Ein herzliches Dankeschön den Spendern von Brötchen und Kuchen, sowie der Familie Benz für die Bereitstellung des Saales und der Getränke.

Hans Prüller Ehrenobmann und Tänzer